



Secretaría General
Iberoamericana

Secretaria-Geral
Ibero-Americana

NOTA DE PRENSA

17 DE DICIEMBRE DE 2014

La Secretaria General Iberoamericana, Rebeca Grynspar, expresa su gran satisfacción por el histórico acercamiento de Estados Unidos y Cuba

17 de diciembre de 2014.

La Secretaria General Iberoamericana, Rebeca Grynspar, ha expresado su gran satisfacción por los pasos dados por Estados Unidos y Cuba encaminados a restablecer relaciones entre ambos países. Sin duda, el diálogo constructivo que ahora se inicia consolida la región como un espacio de entendimiento y prosperidad.

La Secretaria General Iberoamericana ha subrayado que las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de los 22 países iberoamericanos, reunidos en Veracruz (México) en ocasión de la XXIV Cumbre Iberoamericana, aprobaron una vez más, al igual que en Cumbres precedentes, un comunicado especial sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero a Cuba que ha sido causa de “profunda preocupación” de los países iberoamericanos, y confía que este paso histórico culmine con la resolución definitiva del bloqueo.

La Secretaría General Iberoamericana es el órgano permanente de apoyo a la Conferencia de Jefes de Estado y de Gobierno en la preparación de las Cumbres Iberoamericanas y encargado de llevar a cabo los mandatos que se derivan de las Cumbres y Reuniones Iberoamericanas.

Trabaja con los 22 países iberoamericanos para lograr el fortalecimiento de la comunidad iberoamericana, impulsando la cooperación en la educación, la cohesión social, la innovación y la cultura en los países de habla hispana y portuguesa en América Latina y la Península Ibérica.

Tiene como Secretaria General a la costarricense **Rebeca Grynspar**.

Contacto para medios: Amalia Navarro ANavarro@segib.org

Para más información, documentos de la cumbre y comunicados especiales <http://segib.org/>